



date le 11 juin 2016

COMMUNIQUE DE PRESSE

EURO 2016 : MATCH ANGLETERRE-RUSSIE 1ER BILAN 21h

Suite aux incidents qui se sont déroulés en marge du match de football Angleterre – Russie de l’Euro 2016 à Marseille, Stéphane BOUILLON, préfet de la région Provence-Alpes-Cote-D’azur, préfet des Bouches du Rhône, rappelle le nombre de personnels mobilisés depuis le début d’après-midi sur le terrain et au poste de commandement préfecture.

Le bataillon des marins pompiers de Marseille (BMPM) a déployé plus de 230 personnes spécialement pour l’Euro, en plus des 360 habituels de la vie courante marseillaise et a reçu un renfort du Service Départemental d’Incendie et de Secours (SDIS13) de 51 personnes réparties sur l’ensemble de la ville suite aux premières interventions.

Le SDIS 13 a mobilisé des effectifs et des moyens supplémentaires.

17 ambulances d’urgence et de réanimation (SMUR) sont engagées en appui du BMPM.

Les moyens du BMPM, du SDIS13 et hospitaliers, dont ceux du SAMU, sont adaptés pour assurer la prise en charge des victimes.

À cette heure, 31 blessés ont été pris en charge dans les hôpitaux marseillais, dont 1 grièvement, de nationalité anglaise.

Le poste de commandement préfecture ouvert par le préfet depuis 13h, sera maintenu tout au long de la soirée.